
 

 

 
西貢區議會主席 
吳仕福,SBS,太平紳士 
 

2015年 1月 6日西貢區議會會議提問 
「要求交代日出康城建校(中小學校、幼稚園)計劃的詳情及時間表」 

 
背景 

 

日出康城人口急速上升。然而，區內並無中小學校(只得一所幼稚園)，

加上區內交通配套欠佳，學童每天都要長途跋涉到區外上學，對於家長

及孩童來說都甚為不方便。 

 

居民希望，日出康城能盡快落實興建中小學及幼稚園，配合學生的  

需要。另一方面，本人收到大批居民查詢日出康城的建校計劃(包括整個  

康城發展區的所有中、小學及幼稚園)詳情及時間表。 

 

建議 

 

1. 查詢日出康城的建校計劃(包括整個康城發展區的所有中、小學及 

幼稚園)詳情及時間表； 

 

1. 要求加快日出康城的建校計劃。 

 
 
本討論文件「要求交代日出康城建校(中小學校、幼稚園)計劃的詳情
及時間表」提呈 2015年 1月 6日西貢區議會會議，並邀請教育局、
港鐵及有關政府部門出席討論。 
 
 
 
 
 
 
提問：方國珊議員      
 
2014年 12月 15日 
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